

VIAJE A LA HISTORIA

ALUMNO: BREHITNER JAMIR QUIÑÓNEZ
ASIGNATURA: FILOSOFÍA
PROFESOR: ÁNGEL GARZÓN
COLEGIO: PARROQUIAL SANTO CURA DE ARS
ACTIVIDAD: EL MUNDO DE SOFIA

Resumen:

Sofia es una chica que vive con su mamá, tiene una buena amiga Jorunn con ella va a la escuela, lugar en el que Sofia parece tan distraída, ya que siempre que su maestro le hace una pregunta esta de inmediato se traslada a otro tipo de lugares y es como si pusiera a soñar a todos sus compañeros y hasta a su mismo maestro. De repente un día Sofia comienza a recibir correspondencias que la harán vivir una gran expedición.

Inicialmente las cartas que recibe Sofia dicen ¿quién eres tú, de donde viene el mundo? Estas preguntas hacen que Sofia todo el tiempo comience hacerse cuestionamientos y quiera saber más. esta chica hace un curso de filosofía por medio de correspondencia, cabe resaltar que ella más adelante conocerá personalmente a su profesor. Sofía viajara continuamente por diferentes épocas de la historia con su guía que la llevara a conocer los grandes pensadores de la filosofía como lo son Aristóteles, Sócrates, platón, Santo Tomas de Aquino, Nicolás Copernico, Leonardo Da Vinci.

De este modo Sofía va desarrollando su identidad a medida que amplía su pensamiento. La protagonista nos mostrara ciertos cambios en su ser, la veremos triste, alegre, reflexiva ya que siempre esta encaminada a buscar la verdad de lo que la rodea. En esta película dirán frases que se escuchan como el inicio de un poema romántico, pero realmente nos llevan a reflexionar. “El alma siente una añoranza amorosa por su verdadero origen” Cuando finaliza la película me gusta mucho cuando Sofía dice: “viviremos para siempre en el mundo de las ideas”



Critica de la película

la película se me hizo un poco compleja. en cierto momento llegue a pensar que Sofía estaba loca, que tenía una obsesión con la filosofía, que era demasiado fantasiosa o, que yo no estaba entendiendo. pero luego comprendes que es como un acertijo que te invita a plantear muchas situaciones. debo resaltar que el viaje que hizo ha, Atenas la cuna de Europa y la filosofía me encanto, realmente fue divertido y muy interesante. Por último, quiero decir que si la película desde un comienzo me hubiese dejado saber que Sofía realmente era un personaje de aquel libro que escribió un padre para su hija pues no se me habría complicado tanto comprender que pasaba con esta chica. por qué debo reconocer que pase mucho tiempo intentando comprender por qué la protagonista alucinaba tanto y eso me distrajo de prestar suficiente atención a la enseñanza que realmente traía consigo la película.

Conclusiones finales

La película nos lleva a cuestionarnos acerca del mundo, la vida, todo en general. Debemos pensar por sí mismos y manejar la opinión critica, pensar en las consecuencias de nuestras acciones nos ayudara a vernos como realmente somos, es el mensaje que ha dejado Sócrates para mí en esta película platón nos cuestiona por vivir tranquilos con sombras falsas y no detenernos a pensar que las produce, por no salir de la cueva y no conocer el sol y la verdad. ósea Sofía es la protagonista de aquel libro donde participan tantos personajes importantes de la historia de la filosofía.

